
第十二次工作小組會議

會議紀錄

會議時間：111年07月13日(三) 20:00~22:30
會議地點：視訊會議(Google meeting)
主       席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
出席人員：林文昭、張書杰、羅國誌、王妤喬、陳昱希、游麗君、 劉殷銘、
吳奇偉

請假人員：羅允辰

報告事項 :
一、活動組報告 :
1.活動組報告：

1.實境解謎的組織架構及時程表研擬如下:目前進度已完成各主題業者的訪談

2 . 活動的宣傳品、意象設計擬與妤喬11月及9/17的宣傳品設計連動。
3 . 活動設計為增加遊戲的豐富度及有在地業者參與的目的故分為支線及主線，主
線主要是各主題業者，收費且順點式置放。 支線 : 設計簡單模板化遊戲針對其他在
地業者，自由積分式。支線的部分擬由9/17後透過拜訪在地店家來做設計。
後續需執行項目 :
A . 必須設計獎品獎牌的價值，例如用福袋的方式，計畫擬與共好協會等其他團體
一起參與募集。



B . 主支線是第一次辦理不知道成效如何，保守的作法擬採免費的方式進行，請殷
銘再提共總體的花費預算。

二、文宣組報告 :

後續需執行項目 :
A . 上圖 : 需要再強化整個圖片上要表達較強烈活動目的主軸。
B . 下圖 : 需要再表述貴賓卷使用注意事項，加註流水號碼及採用存根聯方式。
C . 將LOGO[花鄉田尾]應形塑在海報及其他文宣品內除非有更好的設計，如此可以
展現田尾藝術家的創作。另把[迎賓祭]3字加入在11月文宣品中。
D . 請奇偉協助設計製作9/17的海報。

三、志工組報告 :
協會即將成立志工隊並請理事長在本次理監事會追認，盼能成為田尾活動的生力軍

，增加大型活動的延續性且能增加需要有志願服務時數的志工參與。目前報名不踴

躍的原因活動宣傳及熱度還未上昇會影響報名的意願。志工招募對象不限地區18歲
以上即可。志工的聘任建議從明年起與理事長任期相當三年一聘。

後續需執行項目 :
A .志工制服或志工證的設計這部分可與志工們討論。
B .嘗試與彰化縣資源整合中心聯繫。
C .協會會編列的預算作為志工訓練課程之用，可先做規劃課程。



四、資源組報告 :
1.針對教育處體健科實境解謎的補助企畫書預備本周提出。
2.已與永靖共好協會談合作建立共識包括贊助實境解謎主題，例如運用具有創意的
設計具永靖客家腔的通關密語等，增加永靖歷史在地及趣味性的話題。

3.擬至彰化縣旅遊產業協會簡報尋求兩個協會合作的可能性，爭取產協發行的套票
作為解謎活動獎品之一，期盼與周邊鄉鎮合作作為互利共榮圈。

4.影片拍攝的籌備工作訪談場勘從7/15開始。

五、行政組報告 :
1.保險費參考報價2021花鄉田尾兩天的保險金額，範圍:豐田、柳鳳、田尾、打簾、溪
畔等村.動態賞景交通等公共意外險，所以初估活動4天45000元，工作人員職災4.6
元/每人每天。
後續需執行項目 :
A.9/17永信園林燈光的佈置需要再討論。
B.花卉的部分請速確定形式及確定價格。

六、場佈組報告 :
後續需執行項目 :
A.請奇偉與羅榮盟先生連繫討論原生植物展的場景如何佈置。

主題展進度 :
一、本周要收回荷蘭花園、想想日常及其他MOU，請各位聯絡人費心聯繫此案由
Grace跟催。
二、合利的朱瑾花展已確定在合利園藝舉辦，也已與丞傑充分溝通請其在合利盡其

所能發揮。

三、生活美學展的展示空間目前已確定，設計元素收集中。

四、豐盛園藝願意配合持續優化環境中。

五、職人雅舍的部分需再跟催。

問題討論及結果：
一、攝影比賽的曝光密度不太夠，件數很少請增加分享廣度及頻率。

提 案人 : 杰哥
結論 :
1.提高金牌獎金額，擬再增加金銀銅牌獎一倍獎金。
2.請各位組員增加分享廣度及頻率。
3.請妤喬與杰哥一起前往公所尋求公所的協助曝光。

二、實境解謎的獎品經費預算如何?
提 案人 : 執行長

https://512better.org.tw/
http://tour-ch.com/


結論 :
1、鼓勵相關產業提共贊助增加福袋的內容。
2、9/17預算10000元，11月12日的實境預算60000元。
3、待企畫案更明確公聽會上增加與各組織的說明後募集獎品獲獎金。
4、提共5張花香花月夜的音樂會入場卷5張作為優勝獎品。

臨時動議

散會


